



Queridos alcazareños:

Ya es tiempo de fiesta en vuestra hermosa ciudad. Tras un año de trabajos y preocupaciones, vais a disfrutar de un paréntesis de ocio, alegría y convivencia que yo deseo esté presidido por la buena armonía, el reencuentro y la convivencia; tanto con los muchos forasteros que sin duda os han de visitar, como entre vosotros mismos.

Desde el punto de vista de nuestra Comunidad Autónoma, en la que Alcázar es un núcleo importantísimo por situación, población y peso histórico-económico, el año ha sido intenso y preñado de logros importantes, que no hacen sino recordarnos la magnitud de los que restan por alcanzar.

El Gobierno que presido está empeñado en la noble tarea de mejorar la calidad de vida y el nivel de equipamientos de todos los castellano-manchegos para sacar a la Región del secular olvido y abandono en que se hallaba.

En esa dirección se han orientado las importantes inversiones efectuadas en áreas como Sanidad, Servicios Sociales, Cultura, Vivienda, Comunicaciones y otras, sin olvidar las destinadas a paliar el paro, ni las ayudas a agricultores y cooperativas. Pasos importantes se han dado ya pero, sólo mediante un gran esfuerzo histórico en que concuerden el pueblo castellano-manchego y su Gobierno democráticamente elegido, conseguiremos instalar definitivamente a nuestra Comunidad Autónoma en el Bienestar y el Progreso, abriendo un futuro ilusionado y seguro para nuestros hijos.

Yo apelo, alcazareños, a vuestra conciencia regional, que sé ancha y generosa, para que no desmayéis en el empeño y para que no sólo en el trabajo, sino también en el ocio y la diversión manifestéis vuestra identidad regional, celebrando vuestras fiestas con la hospitalidad y el buen humor de una ciudad abierta a la que, como en el caso de Roma, todos los caminos conducen.

Mi saludo festivo y solidario y mi deseo de que el variado programa de fiestas consiga satisfacer a propios y estraños.

José Bono Martínez.

Agradezco al Ayuntamiento de Alcázar de San Juan, el ofrecimiento que me hace para enviaros un cariñoso saludo a través de vuestro programa de fiestas, a todos los vecinos de ese gran nudo de enlace con todas las demás tierras de España que tenemos en nuestra provincia, que hace más fuerte aún la unión entre todas las ciudades. Que estos días festivos haga más grande la solidaridad y convivencia entre todos nosotros y al mismo tiempo os deparen durante vuestras Ferias, descanso y sana alegría y gran motivo de reencuentro con familiares y amigos.

**Joaquín Iñíguez Molina.
Gobernador Civil de C. Real**

Quiero corresponder a la invitación del Ayuntamiento de Alcázar de San Juan con unas letras de saludo y de afecto a una población en vanguardia del progreso de la provincia. Y le envío mi saludo afectuoso como un reconocimiento a su esfuerzo comunitario pensando que Alcázar de San Juan es un pueblo singular por su historia y por su presente; porque se mueve a unos niveles culturales de excepción y porque capitaliza su promoción industrial para que sea acicate en su proyección ascendente.

Habría mucho que decir de Alcázar porque es un pueblo despierto a todas las iniciativas. Desde él se irradia, como capitalidad de una zona en pleno desarrollo, una actividad original que constituye el venero de todas las iniciativas.

Por ello, en estas fiestas Patronales y Feria recibid un fraternal saludo.

**Francisco Javier Martínez del Burgo,
Presidente de la Excm. Diputación Provincial.**



**Excmo. Sr. D. Fco. Javier Irizar, Alcalde de Guadalajara y Presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha.
Pregonero de la Feria y Fiestas, 1.985 de Alcázar de San Juan.**